
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Schmink erklärt 62/Herr Heisser, dass die Hangbereiche nahe des Fort 

Konstantin sowie der Festung Ehrenbreitstein von der Bewirtschaftung ausgenommen werden. Frau 

Barth ergänzt, dass derzeit ein Konzeptionsentwurf (Biotop- und Totholzkonzept) abgestimmt wird. 

Die Anforderungen an extensive Bewirtschaftung seien bereits jetzt erfüllt; dies sei jedoch noch nicht 

dokumentiert worden. 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


